

Penggunaan Platform Merdeka Mengajar (PMM) pada Guru Sekolah Dasar

Muhammad Ramdani¹, Sri Yani Yuliyanti², Imam Taroji Rahmatulloh³, Suratman⁴

^{1,2,3,4} Prodi MPI Pascasarjana Universitas Islam Negeri Sultan Aji Muhammad Idris Samarinda, Indonesia

*Email: mhmd.ramdani321@gmail.com (Corresponding Author)



DOI: <https://doi.org/10.53621/jider.v2i6.201>

Informasi Artikel

Riwayat Artikel:

Diterima: 18 Oktober 2022

Revisi Akhir: 23 November 2022

Disetujui: 03 Desember 2022

Terbit: 31 Desember 2022

Kata Kunci:

Penggunaan Platform Merdeka Mengajar (PMM), Kurikulum Merdeka, Kinerja Guru.



ABSTRAK

Platform merdeka mengajar (PMM) adalah aplikasi untuk memudahkan guru mengajar, menilai siswa dan memberikan pelatihan untuk meningkatkan kompetensi, serta bekerja untuk menginspirasi rekan kerja. Dengan adanya platform ini, guru dapat meningkatkan kinerjanya dengan kreativitas yang dikembangkan sendiri. Penelitian ini bertujuan untuk mensosialisasikan penggunaan platform pengajaran mandiri ini dalam rangka meningkatkan kinerja guru di SDN 006 Loa Janan Ilir. Kegiatan ini dilakukan dalam bentuk *In House Training* (IHT) yang bertujuan untuk memperkenalkan dan menggunakan platform pengajaran mandiri yang dapat digunakan guru sebagai acuan dalam melaksanakan pembelajaran dalam kurikulum mandiri. Maka dalam kegiatan ini langkah-langkah yang dilakukan terkait pengenalan platform mandiri pengajaran ini yaitu pemaparan dasar terkait kurikulum mandiri dan penjelasan proyek penguatan profil mahasiswa pancasila, pemaparan dan praktek langsung dalam penggunaan platform mandiri pengajaran dan tindak lanjutnya dari pelatihan ini. Kegiatan *in-house training* (IHT) ini sangat penting untuk dilakukan, terutama terkait penggunaan platform merdeka mengajar (PMM) ini, dengan tujuan agar para guru dapat mengakses dan memanfaatkan berbagai fitur di dalamnya untuk mendukung dan membantu mereka dalam melaksanakan pembelajaran pada kurikulum merdeka. Hasil dari penelitian ini, guru-guru sebagian besar sudah bisa menggunakan platform ini untuk menerapkan kurikulum merdeka, bahkan ada yang sudah menerapkan dan masuk pada proses tindak lanjut dalam penerapan langsung di dalam kelas.

6

PENDAHULUAN

Era globalisasi dan era reformasi menuntut adanya persaingan kualitas antara negara bahkan antar daerah. Kemampuan suatu negara, daerah dalam persaingan kualitas ini sangat ditentukan oleh kualitas sumber daya manusia. Kualitas sumber daya manusia sangat ditentukan oleh proses pendidikan. Pelaksanaan pendidikan merupakan salah satu hal yang penting untuk daerah bahkan negara. Dalam pelaksanaan pendidikan ini, guru merupakan tonggak dalam memberikan pendidikan, pengajaran, membimbing dan lain sebagainya. Menurut Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen Guru adalah pendidik profesional dengan tugas utama mendidik, mengajar, membimbing, mengarahkan, melatih, menilai, dan mengevaluasi peserta didik pada pendidikan anak usia dini jalur pendidikan formal, pendidikan dasar, dan pendidikan menengah (Badan Pengawas Keuangan, 2018). Dalam proses kegiatan pembelajaran, selain guru ada dua unsur yang amat penting, yaitu metode pembelajaran yang digunakan dan media pembelajaran yang diimplementasikan dalam pembelajaran. Agar proses belajar mengajar terlaksana dengan baik, penggunaan metode dan media pembelajaran yang tepat tentunya sangat diperlukan (Rohman & Susilo, 2019).

Kinerja dapat disebut juga dengan *performance*, yang berarti prestasi, pertunjukan dan pelaksanaan tugas. Kinerja adalah suatu tindakan atau kegiatan yang ditampilkan oleh seseorang dalam melaksanakan aktivitas tertentu. Kinerja adalah akumulasi dari tiga elemen yang saling berkaitan yaitu keterampilan, upaya dan sifat-sifat keadaan eksternal. Kinerja guru merupakan suatu aktivitas guru yang dilakukan dalam rangka membimbing, mendidik dan melakukan transfer pengetahuan kepada peserta didik sesuai dengan kemampuan

ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	www.journal.iel-education.org Internet Source	2%
2	jurnal.fkip-uwgm.ac.id Internet Source	2%
3	aptika.kominfo.go.id Internet Source	2%
4	anyflip.com Internet Source	2%
5	docplayer.info Internet Source	2%
6	rumahjurnal.net Internet Source	1%
7	repository.radenfatah.ac.id Internet Source	1%
8	www.slideshare.net Internet Source	1%
9	repository.pelitabangsa.ac.id:8080 Internet Source	1%